



Canat & Warton
Cabinets Immobiliers - Real Estate

4 Pièces

82 m²

Réf. 7_10805SLN

398 000 €

La Valette-du-Var

Appartement à vendre (83160)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

La VALETTE DU VAR, au coeur d'une résidence fermée de standing bénéficiant d'un très joli parc arboré, très agréable appartement de type 4, développant environ 82 m2 et donnant sur un beau jardin de 150 m2 bénéficiant d'une très belle vue sur les collines avoisinantes. L'appartement est en excellent état et offre la qualité de vie d'une villa, grâce à son accès de plain pied. Séjour de 23.50 m2 sur terrasse couverte de 20.40 m2, grande cuisine équipée donnant elle aussi sur la terrasse, cellier buanderie, 3 chambres, une salle d'eau et un wc. L'appartement est très fonctionnel et comporte ...

La VALETTE DU VAR, in the heart of a luxury gated residence benefiting from a very pretty wooded park, very pleasant apartment type 4, developing approximately 82 m2 and overlooking a beautiful garden of 150 m2 benefiting from a very beautiful view on the surrounding hills. The apartment is in excellent condition and offers the quality of life of a villa, thanks to its level access. Living room of 23.50 m2 opening onto a covered terrace of 20.40 m2, large fitted kitchen also opening onto the terrace, utility room, 3 bedrooms, a bathroom and a toilet. The apartment is very functional and has ...

CANAT ET WARTON (HYERES)

48 avenue Gambetta - 83400 HYÈRES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

